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Christophe Teissier : " On grandit au fur et à mesure"

TOUS LES ANS AU MOIS DE JUILLET, LE STADE DES MONEGHETTI ACCUEILLE
L’ASSOCIATION MONACO STAGES FOOTBALL. UNE ASSOCIATION QUI, COMME SON
NOM L’INDIQUE, PROPOSE UN STAGE COMPLET AUX ENFANTS ÂGÉS DE 5 À 13 ANS.
RENCONTRE AVEC SON PRÉSIDENT.

Christophe Teissier, 47 printemps, est un passionné de football. Présent dans le milieu du ballon rond depuis
une vingtaine d’année, il s’est lancé dans la création de l’association Monaco Stages Football (MSF) en mars
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2013, aux côtés notamment de son épouse et de son fils. Il décrypte avec nous l’élaboration de ce projet qui
lui tenait à cœur, ainsi que son évolution, quatre ans après sa création.

Qu’est-ce qui vous a poussé à vous lancer dans un tel projet ?Qu’est-ce qui vous a poussé à vous lancer dans un tel projet ?

La passion du football que j’ai en moi depuis tout petit et la volonté d’apporter un stage de qualité aux
enfants. Cela fait pratiquement 20 ans que je suis dans le football, j’ai eu l’occasion de pratiquer et
d’organiser des stages dans des clubs voisins tels quel Beausoleil ou Cap d’Ail mais j’avais envie de proposer
plus à ces enfants.

Qu’entendez-vous par "proposer plus à ces enfants" ?Qu’entendez-vous par "proposer plus à ces enfants" ?

Aujourd’hui, la majorité des stages sont multi activités. J’avais envie d’offrir à ces enfants un stage basé
uniquement sur le football dans le but de les faire progresser au niveau du jeu, de la technique, avec des
éducateurs spécialisés et de qualité à des tarifs les plus bas possibles. L’idée m’a trotté dans la tête pendant
une année puis je me suis lancé.

D’un point de vue financier comment vous en êtes-vous sorti pour mettre ce projet sur pied ?D’un point de vue financier comment vous en êtes-vous sorti pour mettre ce projet sur pied ?
Comment avez-vous attiré des éducateurs spécialisés pour qu’ils viennent bénévolement ?Comment avez-vous attiré des éducateurs spécialisés pour qu’ils viennent bénévolement ?

Cela a été compliqué au départ mais je n’étais pas tout seul puisque nous étions sept personnes à l’origine de
la création de cette association. Nous avons tous mis la main à la patte, ce qui nous a permis notamment
d’acheter les équipements nécessaires. Pour ce qui est des éducateurs, beaucoup d’entre eux étaient avec
moi dans d’autres stages que j’ai pu faire donc on se connait depuis très longtemps. Pour le reste, je suis allé
les voir directement pour leur exposer mon projet. Ils ont été très réceptifs car ce sont des personnes qui
ont comme moi cette passion du football et qui veulent la partager avec ces enfants. Trouver des
éducateurs n’a pas été la partie la plus difficile, bien au contraire.



Qu’en est-il du stade ? Comment vous êtes-vous retrouvé ici, au stade des Moneghetti ?Qu’en est-il du stade ? Comment vous êtes-vous retrouvé ici, au stade des Moneghetti ?

Les deux premières années de stage se sont déroulées à la Turbie mais on ne pouvait plus continuer là-bas.
Nous avons eu la chance d’avoir le soutien de M. Marsan (maire de Monaco) et de M. Pastor (délégué aux
sports & loisirs) qui nous ont proposé de venir nous installer ici, au stade des Moneghetti.

Comment jugez-vous l’évolution de ce stage, quatre ans après son lancement ?Comment jugez-vous l’évolution de ce stage, quatre ans après son lancement ?

J’en suis très fier car nous ne partions de rien au départ, on grandit au fur et à mesure. Aujourd’hui, notre
stage attire de plus en plus de jeunes, il y en a même qui viennent de l’étranger. Nous avons également un
partenariat avec Nike Store Monte Carlo, ce qui nous permet d’offrir à ces enfants des tenues et des cadeaux
de qualité. Puis au niveau du terrain, on cherche à se renouveler chaque année, de façon à ce qu’un jeune qui
vient chaque saison puisse découvrir de nouvelles choses. Les tenues sont changées tous les ans et l’on
essaye d’augmenter notre panel d’ateliers pour essayer d’augmenter le niveau et de les faire progresser
davantage.
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Par Steeve Carlin - Photos : Monaco Stages Football et Steeve Carlin
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